



Gemeindekanzlei 8458 Dorf  
Tel. 052 317 25 47  
gemeindekanzlei@dorf.ch

## Mitteilungsblatt Juni 2024

---

### Papier- und Kartonsammlung am 1. Juni 2024

Die Pfadi Andelfingen führt am **Samstag, 1. Juni 2024**, eine Altpapier- und Kartonsammlung durch. Papier- und Kartonbündel bitte am Sammeltag **bis 07.30 Uhr** hinausstellen! Unter der Nummer 079 546 14 19 kann angerufen werden, falls Papier und Karton nicht abgeholt wurden. Bitte beachten Sie noch die spezielle Anzeige in der Andelfinger Zeitung.



### Schuttmulde

Am gleichen Tag wird beim Entsorgungsgebäude auch die Schuttmulde bereitgestellt (zwischen 08.00 – 16.00 Uhr).

**ACHTUNG:** Es darf nicht vor dem 1. Juni 2024 Schutt im Entsorgungsgebäude deponiert werden!

### Gemeindeversammlung am Freitag, 7. Juni 2024

Am Freitag, 7. Juni 2024, findet um 20.00 Uhr im Gemeindesaal Dorf die Gemeindeversammlung statt. Wir hoffen auf rege Beteiligung.

### Badi-Grillplatzeinweihung verschoben auf 8. Juni 2024, von 12.00 Uhr bis 15.00 Uhr



Mit einer speziellen Einladung haben wir Sie bereits auf die geplante Badi-Grillplatzeinweihung aufmerksam gemacht. Infolge des schlechten Wetters wird der Anlass definitiv um eine Woche verschoben. Er findet nun am Samstag, 8. Juni 2024, statt.

### Sonnwendfeier am 21. Juni 2024

Am Freitag, 21. Juni 2024, findet in der Badi Dorf die Sonnwendfeier, organisiert durch das Männerturnen Dorf, statt. Bitte beachten Sie den separaten Flyer, welcher noch in alle Haushaltungen verteilt wird.

## Vorinformation zur RAD WM 2024 – Durchfahrt in Dorf am Sonntag, 29. September 2024



Vom 21. bis 29. September 2024 finden die UCI-Rad- und Para-Cycling-Strassen-Weltmeisterschaften zum vierten Mal nach 1923, 1929 und 1946 in der Region Zürich statt. Während neun Tagen werden über 50 Rennen ausgetragen, davon mehr als 40 Para-Cycling-Wettbewerbe. Zudem finden zwei Volksrennen statt. Die Stadt Zürich bildet das Zentrum dieses Grossanlasses, sämtliche Rennen enden am Sechseläutenplatz.

Im Sinne einer Vorinformation teilen wir Ihnen mit, dass das Elite-Rennen der Männer am Sonntag, 29. September 2024, unsere Gemeinde auf der Flaachtalstrasse durchquert. Dies führt dann auch zu gewissen Einschränkungen und Massnahmen. So wird zum Beispiel die Rennstrecke in der **Zeit von 10.00 Uhr bis 11.45 Uhr vollumfänglich gesperrt**. Wir bitten Sie vorweg um Kenntnisnahme und werden Sie zu gegebener Zeit noch näher über die Einschränkungen und getroffenen Massnahmen informieren.

### Zurückschneiden von Sträuchern und Büschen an Strassenrändern

Wir möchten Sie wiederum darauf aufmerksam machen, dass in das Strassengebiet hineinragende Äste und Sträucher die Sicht beeinträchtigen, was besonders in Kurven und bei Einmündungen verkehrgefährdend ist. Der frei zu bleibende Lichtraum über Strassen muss 4.50 m und bei Fusswegen 2.50 m betragen. In den



Übersichtsbereichen von Einmündungen, Kurven und Ausfahrten sind **Pflanzen auf 80 cm zurückzuschneiden**. Hausnummern und Signalisationen müssen gut sichtbar sein. Grünhecken müssen stets auf die Strassengrenze zurückgeschnitten werden.

Prüfen Sie bitte, ob nicht auch bei Ihrem Grundstück ein Zurückschneiden der Sträucher erforderlich wird. Für Unfälle, die darauf zurückzuführen sind, dass das vorschriftsgemässe Zurückschneiden nicht beachtet wurde, können Sie haftbar gemacht werden. Die Gemeinde behält sich vor, ab Ende Juni 2024 bei Säumnis (nach erfolgloser Aufforderung) das Schneiden der Pflanzen unter Kostenfolge zu Lasten der Grundeigentümer vorzunehmen. Wir danken für Ihr Verständnis und für Ihre Mitarbeit.